

3. Comment les hommes se déplacent-ils dans les espaces urbains ?

De nombreux moyens de transports permettent de se déplacer dans les villes : certains sont des transports en commun (le bus, le tramway, le métro, etc.) et d'autres sont des transports individuels (le vélo, la voiture, la marche, etc.)

Les habitants choisissent leur moyen de transport en fonction de la longueur de leur trajet, de leurs goûts, de leur âge et de leur argent. L'augmentation des déplacements entraîne des nuisances pour les citadins (embouteillages, etc.) et crée des problèmes de pollution de l'air. Choisir les transports en commun ou se déplacer à pied permet d'améliorer la situation.